

APOLO EL PUERTO

Desde las TRES.
A las siete sesión numerada.
Gran éxito de la producción
CEPÍCSA

El Capitán de Loyola

Magistral interpretación de
Rafael Durán
Maruchi Fresno
Alicia Palacios
Asunción Sánchez
Manuel Luna
María Rosa Jiménez
Dirección de José Díaz Delgado.

Guía literario de José María Pemán, F. Bonatti de Codido y R. P. Heredia S. J.
Domingo y lunes últimos días de proyección.

El martes otro gran estreno
UNA CHICA DE OPERETA
Sofía Alvarez y Joaquín Parqueras.

Vida Religiosa

Santoral del día
30 de octubre, domingo.—
Santos Alonso Rodríguez S. J.;
Cenobio, Teonesto, obispos;
Marcelo, Claudio, Lucerco,
Victorio, Julián, Euno, Eutro-
pia, mártires; Gerardo, Ger-
mán, obispos. Misa de la Vigi-
lia de Todos los Santos. Rito
simple. Ornamentos morados.

Santoral para mañana
31 de octubre, lunes.—San-
tes Ampliado, Urbano, Narciso,
Quintín, mártires; Estanislao,
Antonino, Wolfango, obispos.

Junta de Obras del Puerto de Ceuta

AVISO
Se hace público que el acto de apertura de proposiciones para el concurso de instalación de la red de energía eléctrica para grúas y alumbrado de este puerto ha sido aplazado hasta las 11 horas del día 5 del próximo mes de Noviembre.
Ceuta, 29 de Octubre de 1949

Movimiento de buques el día 28 de octubre.

Entradas
Velero español "Catalina Partida", de Tánger, con carga.
Velero español "Puerto de Gandia", de Cullera, con carga.

Vapor español "Canopus", de Avilés, con harina.

Vapor español "Vasco Andalu", de Larache, con carga.

Vapor español "Rosa N. Illueca", de Sevilla, para aprovisionarse.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Costa del Sol", de Sevilla, con harina.

Salidas
Vapor español "Cabó Quintres", para Barrow, tomó carbón.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Catalina Partida", para Algeciras, en lastre.

Delegación de Economía Oficina Destacada

AVISO
Se pone en conocimiento del público en general, que en la Secretaría de esta Oficina se encuentra a disposición de aquellos a quienes interese, el pliego de condiciones para el suministro de MIL toneladas de patatas para Ceuta y Zona de Protectorado. El plazo de admisión de pliegos termina el 4 de Noviembre próximo a las trece horas.

Ceuta, 29 de octubre de 1949.
EL JEFE DE LA OFICINA.
Firmado; LUIS PÉREZ LOZANO.

**¿Una buena publicidad?
No deje de anunciarse
en EL FARO**



Gobierno General de las Piazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Local de Precios, por tenencia ilegal y compra-venta a precio abusivo de artículos de primera necesidad y sujeto a tasa para venta al público; he acordado imponer a DON FRANCISCO SANCHEZ PINERO una multa de QUINIENTAS PESETAS; a DON JULIO RUBIN GUTIERREZ y DON JOSE PEREZ SAINZ, multa de TRESCIENTAS PESETAS a cada uno y a DON LAUREANO RUBIN LLERA y DON MIGUEL PULIDO LOPEZ, multa de DOSCIENTAS PESETAS a cada uno de ellos. Asimismo he tenido a bien sancionar a los citados inculpados con la pérdida de los artículos que les fueron intervinidos.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 29 de Octubre de 1949.

EL DELEGADO ACCTAL.
Francisco Garcia Polo.

Orden del día

para la sesión ordinaria de primera citación que celebrará el Ayuntamiento Pleno el día 31 del actual mes de octubre, a las doce horas.

Acta anterior.
Expediente sobre adquisición y demolición de la finca número 1 de la calle Espíritu Santo.

Permuta de terrenos propiedad del Ayuntamiento en el Campo Exterior.

Informe de la Comisión 6.ª sobre legalidad de acuerdos relativos a personal.

Designación de concejal sustituto para el Consejo Provincial de Educación.

Gestiones acerca del abastecimiento de agua realizadas 31 del mes de octubre, a las trece durante el presente mes.

Cuentas de festejos.

Orden del día para la sesión extraordinaria que celebrará el Ayuntamiento Pleno el día 30 de octubre.

Asunto único. — Expediente de destitución del guardia municipal Juan González Palma.

Delegación del Ministerio de Trabajo

El próximo martes, día 1.º de Noviembre, fiesta de Todos los Santos, según el Calendario Laboral vigente, tiene el carácter de NO RECUPERABLE.

Queda permitida la venta de flores los días 31 de Octubre y 1.º de Noviembre.

Ceuta, 29 de octubre de 1949.
El Delegado de Trabajo accidental,

Javier Angoloti Cárdenas.

Cine Astoria

JADU

LUZ PROPIA

Hey desde las 3.
Metro Goldwyn Mayer presenta a Spencer Tracy, Ingrid Bergman y Lana Turner, en la gran superproducción

El extraño caso del Dr JEKYLL

Con Donald Crisp y Jan Hunter.
La revelación de los anhelos y las extrañas emociones ocultas en la mente de un hombre.

Butaca 3'00

Mañana: EL JUSTICIERO
En breve: TARZAN Y SU HIJO

NOTICIAS LOCALES

OPERADA

Ha sido intervenida quirúrgicamente doña Serafina Navarro Martínez, esposa de don Juan Sánchez, practicante de esta localidad.

Después de la operación, la citada señora se encuentra muy mejorada, lo que nos congratula.

MEJORADO

Después de la intervención quirúrgica a que fué sometido se encuentra muy mejorado, habiendo abandonado el hospital, don Luis Delgado Matres, administrador de la Empresa de Aguas de Ceuta, lo que nos congratula.

CONVALECIENTE

Igualmente se encuentra bastante mejorada de la intervención quirúrgica que sufrió hace días doña Lina Nicolás de Mena, esposa de nuestro buen amigo don Adolfo Lladó.

Le deseamos un total restablecimiento.

SEPELIO

Ayer, a la una y media de la tarde, fué conducido al cementerio de Santa Catalina el cadáver de don Ricardo López Monreal, cuyo fallecimiento ha sido muy sentido en nuestra ciudad.

El acto constituyó una gran manifestación de duelo.

CERVANTES

Siempre Grandes Estrenos

Desde las TRES.
Con LUZ PROPIA

¡EXITO GRANDE!
de la formidable creación de:

JOAN FONTAINE
LOUIS JOURDAN

Nunca tuve más voluntad que la tuya... te di todo mi amor



Carta de una desconocida

Dirección de: MAX OPULS
Presenta la mejor UNIVERSAL-INTERNATIONAL

PROXIMAMENTE; Un estreno de grandes emociones; FORT APACHE

En el reparto; JOHN WAYNE - HENRY FONDA - SHIRLEY TEMPLE - PEDRO ARMENDARIZ - VICTOR MAC LAGLEN - ANNA LEE - GEORGE O'BRIEN - IRENE DICK FORAN y JOHN AGAR

ACIDO BORICO

AGUA FUERTE

AMONIACO

Tinta rápida

SIDOL

Todos los artículos de limpieza.

«Droguería

ROMA»

Cervantes, 8. Teléfono 889

Anúnciese en EL FARO

Balnearios y aguas hay muchas pero como las de
Balneario de fortuna (Murcia)
ningunas.
Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reumas
Abierto todo el año
para más detalles dirigirse al Administrador.

ROGAD POR EL ALMA DE LA SEÑORA
† Doña Clotilde Cortés Noguero
Viuda de Medina
Que descansó en la paz del Señor el día 18 de Octubre de 1949 en Ronda. Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.
R. I. P.
Sus hijos: doña María del Carmen (ausente), doña María de los Dolores, y don José (ausente); hijo político, don Mariano Martínez Hernán; hermanos, doña Africa, doña María (ausente), don José, doña Francisca y don Francisco, hermanos políticos, don Emilio Rueda Maestro, doña María Castillo Muñoz, nietos, tías, sobrinos, primos y demás familia.
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Las misas de 9 (una cantada y otra rezada) y la de las 10 que se celebran mañana, lunes, día 31 en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Doctor RUIZ HEROLA

Ex-profesor Ayudante de la Clínica de Enfermedades de la Infancia, del Hospital Central de Sevilla

**Enfermedades de la infancia.
Puericultura. - Medicina general**

Teniente Arrabal, 11 - Consulta de 4 a 7. - Ceuta

Doctor CANO TORRES

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 a 8

Falange Española 63,

Teléfono 547

Laboratorio de análisis

GENERAL YAGUE, 5

TELEFONO 763

La Falange de Ceuta, conmemora solemnemente el Día de los Caídos

Función religiosa en la iglesia de Africa con asistencia de autoridades, jerarquías y camaradas del Partido

Colocación de coronas de flores ante la Cruz de los héroes

Acto político en el Hogar de Falange, haciendo uso de la palabra el camarada Mario Lanz

La Falange de Ceuta, como la de toda España, conmemoró ayer con gran solemnidad el Día de los Caídos. Desde mucho antes de las once, comenzaron a llegar a la Plaza de Africa ininidad de falangistas y familiares de Caídos, así como autoridades y representaciones, siendo recibidas por el jefe local del Movimiento, camarada Enrique Catalán Tanco y jerarquías.

Desde Tetuán y otros puntos de la Zona llegaron flechas y cadetes que se unieron a las formaciones de Ceuta, figurando también aprendices del Parque de Artillería. Las formaciones juveniles estaban mandadas por el delegado local, camarada Pedro del Corral Ruiz, quien también era acompañado por todos los mandos del Frente de Juventudes.

A las once de la mañana dió comienzo la misa de réquiem, oficiando el Padre Suarez. En el presbiterio se había levantado un severo túmulo en el que se colocaron banderas nacionales y del Movimiento. Una sección de cadetes daban guardia.

Ocupó lugar destacado en el templo S. E. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano.

En otros lugares se encontraban S. E. el general gobernador militar de la Plaza y delegado gubernativo accidental, don Lorenzo García Polo; generales de Ingenieros, Intendencia e Intervención; comandante militar de Marina; alcalde de la ciudad; juez de Primera Instancia e Instrucción; jefe local del Movimiento; delegado de Hacienda; ingeniero director de la J. O. P.; inspector accidental de Trabajo; director del Instituto Hispano-Marroquí; fiscal de la Vivienda; comisario jefe de Policía;

presidente de la Cámara de Comercio; jefe de Telégrafos y Correos; delegado del I. N. P.; inspector de Primera Enseñanza; Ayuntamiento en pleno con el secretario general y jefes de Servicios; secretario general del Gobierno; secretario particular de S. E. el delegado gubernativo; delegados de Servicios de Falange; delegado sindical y jefes de Servicios de Sindicatos; jefes de todos los Cuerpos que guarnecen la Plaza; representación de las Fuerzas Navales; Guardia Civil; Policía Armada y Tráfico y otras muchas representaciones.

En el altar se encontraban el señor Vicario, señor Deán, Rector de los Agustinos y asesor religioso del Frente de Juventudes, estando el templo totalmente lleno.

Terminado el acto religioso, el Rvdo. Padre Suarez rezó un responso.

Seguidamente las autoridades y jerarquías, seguidas de todos los asistentes al acto, se trasladaron a la Cruz de los Caídos, ante la que el señor vicario rezó un responso, procediéndose seguidamente a la colocación de coronas que hicieron S. E. el general Delgado Serrano; S. E. el general gobernador militar; Ilmo. señor señor alcalde y jefe local del Movimiento.

S. E. el general Delgado Serrano dió los gritos de ¡Caídos por Dios y por España! y ¡Viva Franco! ¡Arriba España! siendo contestados por todos en medio de una inenarrable emoción.

Con esto terminaron los actos de la mañana que revistieron una solemnidad indescriptible, poniendo de manifiesto, una vez más, la Falange de Ceuta su disciplina y su fervor y entusiasmo.

ACTO POLITICO EN EL HOGAR DE FALANGE

A las 20 horas de ayer, en el Hogar de la Falange, se celebró el acto político anunciado. El salón presentaba un aspecto imponente totalmente ocupado por camaradas de la Falange, ocupando lugares preferentes las afiliadas de la Sección Femenina. Desde Tetuán llegaron camaradas de la Guardia de Franco que, en unión del jefe local del Movimiento, camarada Catalán, y de los delegados de Servicios presidieron el acto.

En primer lugar el camarada Carlos Sánchez dió lectura a un mensaje del lugarteniente general de la Guardia de Franco dirigido a las Juventudes. Seguidamente se procedió por el jefe local a la toma de juramento de los cadetes que pasan a la Guardia de Franco y que fueron presentados por el delegado del Frente de Juventudes, camarada del Corral. Después del solemne juramento, acto que resultó muy emotivo, el jefe local les dirigió unas vibrantes palabras alentándoles para perseverar en la lucha por el mejor servicio a España.

Acto seguido habló el camarada Mario Lanz Piniers, delegado de Justicia y Derecho, quien recordó el acto fundacional de la Falange en el Teatro de la Comedia de Madrid. Con bellisimas palabras fué pasando revista al maravilloso discurso de José Antonio y explicando los conceptos del mismo.

Terminó su elocuente alocución haciendo una invocación a la gran figura de José Antonio y a la de todos los Caídos.

A continuación el jefe local hizo uso de la palabra para

Bendición e inauguración del nuevo local del frente de Juventudes

ENTREGA DE PREMIOS Y BRILLANTES ACTOS

Felicitación al delegado local de Juventudes, camarada, Pedro del Corral

Terminados los actos que se celebraron ayer mañana, el Frente de Juventudes comenzó los que tenía preparados para conmemorar el Día del Valor.

En primer lugar por el señor Vicario se procedió a la bendición del nuevo local que ocuparán las Juventudes y que está situado en la Plaza de Africa, junto a la Cruz de los Caídos.

Tras la bendición, fueron izadas las banderas nacionales y del Movimiento, mientras se cantaba el Cara al Sol, dando los gritos de ritual el jefe local del Movimiento, camarada Catalán.

A continuación, el delegado del F. de J., camarada Pedro del Corral Ruiz, dió la Oración, rezando un Padrenuestro el asesor religioso Rvdo. Padre Bautista Soto, dando los gritos de ¡José Antonio! y ¡Caídos por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista! el camarada del Corral.

Seguidamente las jerarquías y camaradas de la Falange penetraron en el nuevo local que reúne todas las condiciones apetecibles. Consta de amplios salones y magnificas dependencias, dotadas de material para entretenimiento y ocio de los jóvenes camaradas que allí encontrarán cuanto deseen para su formación religiosa, política y moral.

Terminada la minuciosa visita, durante la cual dió toda clase de explicaciones el camarada del Corral y jerarquías del Frente de Juventudes, se formó una presidencia en uno de los salones, presidida por el jefe local quien tenía a sus lados a los delegados de Servicios y jerarquías.

En primer lugar, el camarada Ericagarri, de la Territo-

elogiar la elocuencia del discurso del camarada Lanz, cantándose seguidamente el Cara al Sol, dando los gritos de ritual el jefe local.

El acto resultó solemnisimo y muy emotivo.

rial de Tetuán, en representación del jefe territorial hizo entrega al camarada del Corral del nuevo local, leyendo unas cuartillas del jefe en que lamenta la ausencia en el acto y pone de relieve los méritos del camarada del Corral quien, con todo entusiasmo tomó una parte principalísima en la construcción del edificio inaugurado, terminando con un cántico a la juventud y solicitando de todos amor a Cristo, a España y a Franco para lograr la grandeza que anhelamos.

Acto seguido, el camarada del Corral, hace uso de la palabra para, en nombre del Frente de Juventudes de Ceuta tomar posesión de la nueva casa y manifestar que su colaboración para lograr la construcción del nuevo edificio fue modesta, aludiendo a que el nuevo local no reúne todas las condiciones que se hubieran deseado, debido a que el lugar ha de sufrir grandes transformaciones cuando se realice el Plan Muguruza.

Terminó sus elocuentes palabras diciendo: "Yo os aseguro que esta casa será honrada por todos nosotros. Agradezco el interés que todos se tomaron para que fuese hoy realidad y, muy particularmente a la Territorial y a nuestro jefe local, camarada Catalán. Continuando con el apoyo de ellos, marchando siempre unidos, lograremos alcanzar el exacto cumplimiento de nuestras consignas".

(Pasa a la página 6.)

Anuncios breves

Compras y ventas

SE VENDE un bar con vivienda en Hadú. Razón esta Administración
 VENDIÓ máquina coser Singer, ocasión. Calle Bentolilla número 50. Barriada España.
 HABIENDOSE traspasado el local M. Daldas, Falange Española, número 4, se venden los cristales de escaparates y estanterías. Razón Café Correos.

Viviendas

SE TRASPASA piso. Razón Administración.
 ALQUILASE habitación Plaza Ruiz, 3-4.
 ALQUILO habitación céntrica, caballero solo. Razón esta Administración.

Enseñanzas

CLASES de alemán, inglés, francés. H. Windschild. Pasaje Recreo, 1.

Traspaso

TRASPASO negocio comestibles bebidas con vivienda. Razón Pasaje Recreo, n.º 3.

Varios

SELLOS de caucho, confeccionados en Ceuta. Rapidez y economía. Encargos, Loma Villacampa (Pasaie Cerni, 5).

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

REGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5
 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. José Navarro Martínez

Médico Puericultor Titulado

Enfermedades de los niños y Puericultura

RAYOS X

General Yagüe-12 1º
 Teléfono 790

Consulta de 4 a 7
 CEUTA

Doctor Zurita Susino

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo
 Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA

LABORATORIO DE ANALISIS
 Transfusión de sangre y Plasma
 Venéreo - Sífilis

P. de Rivera, 1

Teléfono 488

3 marcas

OLOROSO ALMINA
 SOLERA ALMINA
 MOSCATEL ALMINA

tres excelentes productos de la firma
GOSIO, de Chiclana de la Frontera

Los DEPORTES

¡BUENOS DIAS!!

El partido de esta tarde promete.

No hay que olvidar que, frente al Jaén, el Larache "jugó con entusiasmo, voluntad y coraje, venciendo en buena lid", según atestigua la Prensa larachense y que el Ceuta tiene que tomarse un cumplido desquite del 3 a 0 que encajó en Heliópolis.

Quiere ello decir que los dos equipos tratarán por todos los medios de alcanzar el triunfo y que...

¡Desearíamos que el Ceuta fuera el que se saliese con la suya!

¡Vamos a obtener un resultado crecido que mejore nuestro cociente general! ¡mucnacho?

¡Vamos! ¡Como un solo hombre!

Goles, goles, goles... esto es lo que hace falta.

Y entusiasmo, coraje, decisión...

¡Háganse ustedes cuenta que el Larache es el... Cádiz!

Si los organizadores de las veladas de boxeo encuentran un local cerrado en Tetuán nos quedamos sin boxeo en el invierno.

¿Es posible que en nuestra ciudad no haya un lugar adecuado para estas reuniones?

¡Sigán, sigán buscando, amigos. Que el que la sigue...

Buen partido de baloncesto en la mañana de hoy.

Frente de Juventudes y Africa frente a frente.

Rivalidad, coraje, pasión y... ¡árnica!

Pasado mañana, martes, un Jadú-Tangerina conforme a los últimos adelantos en cuestiones de arbitraje.

¡Iremos a ver cómo sale eso!

No sé si ustedes se habrán dado cuenta. Pasado mañana en "La Huerta" veremos al nuevo púgil Carró en uno de los combates.

¡Carro y de combate?

¡A ver las alambradas, muchachos! ¡Que nos apisonan!

¡Buenos días!—PEGUAR.

CRUZ ROJA
el número premiado
anoche fué el
157

Esta tarde en Alfonso Murube

Un Ceuta con propósitos de desquite frente a un Larache muy recuperado

No habrá modificaciones en el once titular que formará completo

EN EL LARACHE, QUE LLEGO ANOCHE, TAMPOCO SE ANUNCIAN NOVEDADES

No es ya el Larache aquel equipo flojo y desanimado que comenzó la competición encajando fuertes reveses y en quienes todos vieron a uno de los probables colistas. El conjunto del Lucus se ha ido recuperando poco a poco, con paso firme y seguro, y llega hasta nuestro Estadio tras una derrota mínima en el Marchán tangerino frente a la U. D. España y después de obtener un claro 2 a 0 sobre un equipo cuajado de figuras como es el Real Jaén. Lejos de víctima se presenta como uno de los muchos y fuertes conjuntos que militan en nuestro Grupo y que por pertenecer además a la misma regional, cabe temer aún más.

Razón de peso para que nuestro titular no se confíe lo más mínimo y salga a darlo todo. A exhibir ese su inimitable juego de conjunto y a buscar siempre el camino recto de las mallas. No hay enemigo pequeño en fútbol, deporte sujeto a mil factores imprevistos y en el que el menor descuido es igual a la pérdida de uno o dos puntos de la clasificación. Tras el 3 a 0 de Sevilla, nuestro representante tiene necesidad de estos dos puntos en litigio y que el Larache le disputará con toda codicia y entusiasmo. Y no se crea los va a lograr así porque sí, sin ningún esfuerzo. Se los anotará si no sale confiado, si juega como sabe hacerlo y si man-

tiene su velocidad y eficacia a través de los 90 minutos de juego.

Formará nuestro titular sin alteraciones, es decir con el equipo que tan buenos éxitos logró en estos comienzos de campeonato: Zamorita; Dominguez, Berceibar, Pepin; Gil, Oramas; Urdiales, Guerrero, Natalio, Martinez y Pedrin. Como suplente de guardameta, el joven y prometedor Dúo.

El Larache, llegado anoche a nuestra ciudad con el tiempo justo para cenar y coger la cama, formará también como el domingo anterior, con el mismo once que ganó a todo un Jaén por 2 a 0, al menos que a última hora cambien de opinión sus dirigentes técnicos. Se han desplazado Ceballos, Lama, Facundo, Abderrahman, Martinez, Abdeluahed, Garate, Che, Montero... todos, en fin, los que constituyen el primer team.

Repetiremos que Delgado Luque, dirigirá esta contienda, ayudado en las bandas por Hernández y A. Martin.

Oiga Vd.

Radio Ceuta

Estadio Municipal «Alfonso Murube»

Hoy, domingo A las 4'15

Gran encuentro de Tercera División

LARACHE C. F.

S.D. CEUTA



Entre Las Cuerdas

INCOGNITA Y PASION EN TORNO AL CHARRADI-DOMINGUEZ

Los dos adversarios esperan vencer y de forma contundente

La velada de mañana lunes en "La Huerta" sigue ocupando un lugar destacado en todas las tertulias y reuniones deportivas. En torno a la revancha Charradi-Dominguez se ha levantado enorme expectación. La incógnita y la pasión, el interés y el entusiasmo, presiden esta sensacional pelea. Que ambos púgiles quieren decidir a su favor.

Charradi, con quien hemos conversado brevemente, dice que vencerá otra vez. Asegura encontrarse en unas condiciones magnificas y que todo lo pondrá en juego mañana por la noche.

Por su parte, Dominguez, también está persuadido de que vencerá. "Aquello no sucede más que una vez", dijo refiriéndose al primer choque. "Ahora me he preparado a fondo y..." Sonríe Dominguez como presintiendo ya la ovación cerrada del público.

En el aficionado también se nota la incertidumbre y la pasión de este combate. Chocan entre si las opiniones de los partidarios de uno y otro púgil. Para unos ganará de nuevo el musulmán. Para otros... se desquitará plenamente Dominguez. "Charradi sabe boxearles a todos y no deja accionar a sus rivales", dicen sus admiradores. "Punch y técnica están de lado de Dominguez que es mucho más boxeador que su contrario", aseguran los del bando contrario.

Por su expectación y por la magnífica forma en que subirán al ring ambos rivales, no

habremos de vacilar en considerar esta revancha de mañana como el mejor combate del año. Y poco hemos de tardar ya en apreciar si nos hemos equivocado o no en en nuestro pronóstico.

Carro, un nuevo púgil, hace su presentación también en esta velada. Bien nos han hablado de él. A su cargo está la preparación de muchos de los boxeadores del Imperio de Riffien y aspira a medir sus guantes con hombres de la talla de un Dominguez o un Borrnia. Frente al duro y resistente Pérez tiene ocasión que ni pintada de demostrarnos si no fué demasiado lejos en sus propósitos o si será uno más a ha-

Don José Almansa Díaz, nuevo delegado de la F. H. M. en Melilla

Reunido en el día de ayer el Comité Directivo de la Federación Regional Hispanomarroquí, adoptó los siguientes acuerdos:

Apróbar el cese decretado por el presidente de la Regional en su reciente visita a la plaza de Melilla, del delegado de la Federación en dicha ciudad.

Designar como delegado de dicha Federación en la citada Plaza de Soberanía a don José Almansa Díaz.

Nombrar subdelegado en la referida Plaza a don Heliodoro Tecino Rubio.

J. Oliva

SASTRE

Llegado de viaje de compras y orientación profesional, le invita a ver las nuevas colecciones en pañería.

El traje es el complemento de la personalidad.

Corte y Confección

Apréndale cómodamente en su casa, POR CORRESPONDENCIA. Utilísimo para la economía del hogar. Título de profesora.

Pida hoy mismo folleto explicativo GRATIS a **Eva** Apartado 252 - San Sebastián

A tal señor, tal honor... "Anís, MANOLETE"

En calidad responde al nombre que lleva. DESTILERIAS REPULLO S. A. - Córdoba

Depositario en Ceuta: FRANCISCO VALLECILLO

CAMPEONATO DE MARRUECOS DE EL FARO en ALGECIRAS

BALONCESTO

Gran expectación para el encuentro de hoy

Demostremos nuestra clase ante la afición ceuti, dice Gil I.

Interés y emoción es de lo que viene precedido el encuentro que se celebra hoy, a las doce y media, entre los equipos locales Frente de Juventudes y Unión Africa-Ceuti, en el campo del Colegio de San Agustín.

Tomamos opiniones a Gil y Gómez-Toledo. El primero, nos dice:

—Estamos más compenetrados que en los tres primeros encuentros y lo demostraremos ante la afición ceuti que tantos deseos tiene de vernos. Será un partido duro, pues ninguno de los dos queremos perder. Tengo citados a Carbonell, Melero, Obispo, Gil II, Leardy, Arriaga y Barutell.

Por su parte, Gómez-Toledo, que capitanea el "cinco" del Frente de Juventudes, dice:

—Va a ser un encuentro difícil para nosotros, pero daremos todo lo que podamos y a la "cancha" saldrán; Caudevilla, Hernández, León, Pauline, Quiza y Arriaga.

Nada se puede pronosticar aún, pero sí que se ha de ver un buen partido.

Todo buen aficionado del bello deporte de la canasta y los "hinchas" de ambos equipos irán esta mañana a aplaudir a los conjuntos locales. — GILFER.

HOY JUEGAN

PRIMERA DIVISION

R. Sociedad-Oviedo
Barcelona-Valencia
Coruña-A. Madrid
Sevilla-Málaga
Madrid-Celta
Tarragona-Español
Valladolid-A. Bilbao

SEGUNDA DIVISION

Baracaldo-Erandio
Gerona-Lérida
Arosa-Zaragoza
Ferrol-Torrelavega
Santander-Orensana
Numancia-Badajoz
Gijón-Sabadell
Lucense-Osasuna

Salamanca-Mallorca
Hércules-Mestalla
Murcia-A. Tetuán
Granada-Albacete
Córdoba-B. Linense
Levante-Cartagena
Alcayón-Elche
Castellón-P. Ultra

TERCERA DIVISION

Magreb-Iturgi
Badajoz-Almería
Cádiz-Electro
Algeciras-Huelva
Jerez-San Fernando
Cáceres-Betis
CEUTA-Larache
Jaén-Emeritense
Melilla-España

PRIMERA REGIONAL

Español-I. Riffien
T. Riadi-Tetuán
Lixus-Africa C.

Jiménez Varo, del Jerez suspendido por 5 encuentros oficiales

Madrid. — En su última reunión el Comité de Competición de la Real Federación Española de Fútbol ha impuesto las siguientes sanciones:

Suspensión por cinco partidos oficiales al capitán del "Jerez", Manuel Jiménez Varo y con dos partidos oficiales a Guillermo Navarro Salguero, del R. C. D. Huelva.

Se acordó también amonestar y multar al del C. D. Badajoz, Antonio Suarez Japón.

cerse con las simpatías y la admiración de la afición ceuti. Calleja - Solero, Fajardo - El Vasco, Iglesias - Alcaide, Carro - Pérez, Bermúdez - Solís y Charradi - Domínguez, forman el programa definitivo de esta gran velada de mañana, que el público saboreará en todos sus detalles entre un entusiasmo y un apasionamiento pocas veces conocido.

Mañana lunes, a las 6 y 30 de la tarde tendrá lugar el pesaje de todos los púgiles que intervienen en esta velada. — Peguar.

Mejino cree que el Jaén debe ir de los primeros

A medida que avance la temporada se afianzará y ocupará su puesto

Mejino, el magnífico extremo del Granada, ha manifestado a la Prensa de Jaén lo siguiente:

"El equipo jiennense es digno de ir a la cabeza de la tabla, pues, posee muy buenos jugadores. Yo creo que a medida que avance la temporada se afianzará y llegará a ocupar su puesto".

Refiriéndose a Gamborena, dijo:

"Fué mi entrenador en el Alavés y el fué el que me hizo jugar en el extremo porque yo comencé de interior. De chaval me vió actuar en un Santander-Alavés y me indicó que mi puesto estaba en el ala derecha. Así lo he venido haciendo. También cuando Gamborena entrenaba al Atlético de Tetuán jugué en este equipo como extremo derecha. Espero que triunfe al frente del Jaén que, por los buenos jugadores que posee, repito debe ser de los primeros clasificados".

Se descubre una falsificación y circulación de billetes de mil pesetas. = Detención de dos individuos

El celo y actividad desplegados por la Comisaría de Policía de esta ciudad, ha dado como resultado que se haya llegado al descubrimiento de una falsificación y circulación de billetes del Banco de España, de mil pesetas.

Estos billetes pertenecen a la emisión de los años 1915 y 1928, es decir anteriores al Movimiento Nacional y mediante una hábil maniobra se les ha cambiado el 2 por un 4 convirtiéndolos de esta forma en billetes de la emisión de los años 1945 y 1948.

El descubrimiento y localización de los individuos que estaban llevando a cabo la distribución de los billetes se realizó de la siguiente forma:

A la Comisaría llegaron informes, según los cuales, un individuo había intentado cambiar en determinado lugar un billete de mil pesetas que se creía era falso.

Inmediatamente, un inspector y varios agentes empezaron a realizar averiguaciones, que dieron como resultado que fuera detenido Joaquín Lázaro Cervera, de 26 años de edad, natural de Villanueva del Arzobispo, y domiciliado en Aldaya (Valencia), y al cual se le encontraron mil quinientas pesetas. Este individuo, hábilmente interrogado, confesó que dichos billetes habían llegado a su poder durante la dominación roja, en su pueblo, y que aconsejado por dos amigos, se propuso ponerlos en circulación, a cuyo efecto uno de dichos amigos, se comprometió a cambiar la fecha de emisión de cada billete.

Al parecer, el Lázaro se puso en combinación con otro apellidado Peris, en compañía del cual recorrió Barcelona, Alicante, Málaga, La Línea y Algeciras, dejando por donde pasaban billetes de estos, al igual que hicieron en Valencia.

Ahora pensaban continuar su ruta y ya el Peris se había marchado a Bobadilla, donde esperaba a Lázaro, pues cuando detuvieron a éste, pensaba salir en el expreso hacia aquella población.

Inmediatamente, se avisó a la Policía de Bobadilla, que localizó al otro individuo, que ya se encuentra en nuestra ciudad y cuya filiación es la siguiente; Antonio Peris Alfonso de 25 años, natural de Museras (Valencia) y de estado soltero. A este le fueron encontradas 10.000'00 pesetas de la misma clase de billetes. Peris manifiesta que por encontrarse sin trabajo aceptó el encargo de ir colocando los billetes que le diera Lázaro y manifestó asimismo que éste, según le dijo el mismo, los recibía poco a poco como se pudo comprobar al ir presentándose el Lázaro con billetes en sucesivos días. Después empezaron a dejar los billetes en diferentes lugares.

Ambos detenidos, junto con los billetes, han sido puestos a disposición del Ilmo. señor juez de Instrucción y Primera Instancia.

No queremos terminar sin enviar nuestra felicitación al Sr. comisario jefe y personal a sus órdenes, que tan brillantemente han trabajado en la realización de este servicio.

EL DIA DE LOS CAIDOS
Se ha celebrado en nuestra ciudad el Día de los Caídos con gran solemnidad.

TETUAN

EL DIA DE LOS CAIDOS

En el templo de Nuestra Señora de las Victorias y con motivo de esta festividad, se rezó una Misa, a la que asistieron los Excmos. señores generales Martínez Simancas, Jiménez, González Pons, Sotelo, Larrea, Delegados de Servicios de la Alta Comisaría, jefe territorial y representaciones de los Cuerpos militares y organismos de la ciudad y numerosos fieles, entre ellos las afiliadas a la Sección Femenina.

Después de la misa y por la capilla de la Misión Católica, se cantó un responso, entonado frente a tómulos levantados en el centro de la iglesia.

MALES DE LOS PIES
FRANCISCO DE LA CRUZ AGUSTI
Practicante en Medicina y Cirugía
Cirujano Pedicuro-callista
TRATAMIENTOS EFICACES PARA PIES DELICADOS
Uñeros, Juanetas, Callos, Durezas, Uñas hipertrofiadas, pies cansados y defectuosos.
TRATAMIENTOS ELECTRICOS Y MANUAL SIN DOLOR
MASAJES TERAPEUTICOS
Consulta de 4 a 6. Calvo Sotelo, 24. Teléfono, 1.030

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y
Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

Doctor Adolfo Sánchez Hiecke
MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL
Enfermedades de los niños.
Puericultura
Consulta de 4 a 6 en Millán Aslray, 15. Teléfono 760

Ceramica de los Castillejos
Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO
Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 408

Coñac **FUNDADOR** DOMECCO

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

Se constituye en Ceuta la Comisión Provincial de Mutualidades y Cotos de Previsión del J. N. P.

Se encauzará la precisión infantil para crear la Mutualidad escolar en las Escuelas

Anteayer, en el Instituto Nacional de Previsión, se reunieron diversos señores de la localidad para constituir en Ceuta la Comisión de Mutualidades y Cotos de previsión del Instituto Nacional.

El acto tuvo lugar a las 17 horas, quedando constituida la Junta de la siguiente forma: presidente, ilmo. señor Vicario general, don Gregorio Lancelo y Rivacoba; vocales, inspector de Primera Enseñanza, don José Morales; delegado del J. N. P., don Francisco Aguirre Sagardoy; jefe del S. E. M., don Miguel Chico Vaello; maestro, don Jesús Aparici Marcos; maestra, doña María Rosario Martín Montenegro, y secretario, el jefe del Servicio provincial de Seguros

libres, don Gabriel Jiménez García.

En dicha reunión se puso de relieve la necesidad de encauzar la previsión infantil mediante la constitución, por parte de los maestros, de la Mutualidad escolar en las escuelas locales.

La idea fué acogida con gran cariño y se comenzará urgentemente la labor, recabándose el apoyo y ayuda de las autoridades para conseguir el fin primordial de la obra.

Mucho nos congratula la creación de dicha Mutualidad, ya que no se nos oculta los beneficios que reportará a la juventud estudiantil, por lo que felicitamos al Instituto Nacional de Previsión por la determinación tomada.

Bendición e inauguración del Frente de Juventudes

(Viene de la página 3). Seguidamente el camarada Carlos Sánchez Torres, instructor nacional, explicó la lección del Día del Valor, recordando, con acertadas palabras el día que se conmemoraba.

Después, el jefe local repartió diplomas a los camaradas distinguidos en el "V Campamento General Varela" y el asesor religioso entregó preciosos libros a los afiliados distinguidos, obsequiándose, más tarde, a todos los flechados y cadetes con revistas.

Los actos revistieron inusitada brillantez, siendo muy felicitado el camarada del Corral por el entusiasmo puesto en todo momento para que el Frente de Juventudes alcance en Ceuta la posición deseada.

Por la tarde, con asistencia de las mismas jerarquías, se celebró el paso de cadetes a la Guardia de Franco, tomando el juramento el jefe local.

Este acto fué muy emotivo, poniéndose de relieve el alto

XIII aniversario de la fundación de Auxilio Social

Hoy se celebrará una misa en la Iglesia de Africa

Cumple hoy XIII años la benéfica institución de Auxilio Social, obra de la Falange que tantos dolores vino a mitigar y que tanto bien realiza en toda la Patria.

Con tal motivo, la delegación de Ceuta, ha organizado una misa que se celebrará en la mañana de hoy, a las 10.30 en el Santuario de Nuestra Señora de Africa.

A mediodía, será servida a todos los acogidos en las diferentes instituciones dependientes de dicha Obra, una comida extraordinaria que será presenciada por autoridades y numerosos invitados.

Los actos prometen revestir inusitada brillantez.

El espíritu falangista que anima a las juventudes locales tan acertadamente dirigidas.

El Bloque Ibérico desde Norteamérica

La Prensa de Washington deja entrever que las conversaciones de Franco con Carmona y Oliveira Salazar estuvieron relacionadas con el Pacto del Atlántico y la defensa peninsular

Washington, 29.—El regreso del Generalísimo a Madrid fué anunciado por la Prensa de la tarde y en los boletines informativos de las emisiones de radio de Washington. Las Agencias americanas de información describieron la despedida tributada al jefe del Estado español en Lisboa y sobre la estancia del Caudillo vislumbraron importantes conversaciones diplomáticas relacionadas con el Pacto del Atlántico y la defensa peninsular entre los Jefes de ambos países.

La revista "Time" también se hace eco de esos acontecimientos y describiendo la llegada de Franco a Lisboa dice que fué recibido por 300.000 mil portugueses que le aclamaban, e insiste también en interpretar dicha visita como estrechamente relacionada con el Pacto del Atlántico y la defensa peninsular. Otros periódicos también dan la misma impresión y destacan las conversaciones del Generalísimo con el presidente Carmona y el primer ministro Oliveira Salazar, el retraído pero supereficiente estadista que ha gobernado realmente a su país durante un cuarto de siglo. España y Portugal—dicen—se dividen entre ambas la Península Ibérica e inevitablemente, dirán al resto del mundo sus problemas desde el mismo punto de vista. Esta natural afinidad es reforzada por la similitud de sus presentes Gobiernos, ambos de autoridad e inalterablemente opuestos al comunismo. Sus políticas exteriores han estado coordinadas ya desde su Tratado de 1939, de consulta y acción mutua en caso de peligro exterior contra cualquiera de ellas, y ambas fueron bastante afortunadas en haberse mantenido fuera de la última guerra.

Dice el "Evening Standard", que Portugal, antes de unirse al Pacto del Atlántico, consultó con su aliada España para equilibrar esta adhesión con el Pacto Ibérico, y después expresó su voluntad de que España fuese también incluida, como insistirá igualmente en su inclusión en cualquier alineación análoga de naciones mediterráneas.

Termina el "Evening Standard" comentando que Portugal tiene vital interés en el fortalecimiento militar y económico de España como una muralla efectiva contra el comunismo internacional, ya que los Pirineos constituyen la primera línea defensiva de Portugal contra una amenaza del

Este, pues será allí donde la invasión soviética de la Europa occidental tendría que ser paralizada si la Península Ibérica ha de salvarse de la inundación roja. Las conferencias entre ambos Jefes de Estado indudablemente cubrieron esos comunes objetivos.

Cuanto antecede, expuesto editorialmente por el más sesudo y antiguo de los diarios de Washington refleja todo lo que flota en el ambiente político y diplomático de esta ca-

pital, que lo es no sólo de Norteamérica sino de medio mundo.

Coincidiendo con ello, toda la Prensa recoge igualmente las extensas declaraciones hechas al llegar a Nueva York por el representante demócrata, Murphy, y del ex-presidente de dicho partido y administrador general de Correos, Farley, ensalzando a España y a Franco y recomendando la reanudación de relaciones diplomáticas.—EFE.

LISBOA, NOSTALGICA, ARRIA GALLARDETES

(Viene de la primera).

norámica cordial, como esas seis jornadas lusitanas del Caudillo ibérico Francisco Franco.

Sea como fuere, lo cierto es que todos vagamos por las calles un poco en calidad de fantasmas. Conmocionados por horas que se sucedieron con turbulento aleteo, deambulamos contemplando todo con las pupilas de gentes casi idas. El pueblo de Lisboa, que izó henchidas velas de entusiasmo a la primera sonrisa del Caudillo al pisar entre las dos columnas simbólicas del Terreiro do Paso, pregunta incrédulo: "¿Pero es cierto que se fué?" Ni siguiera la concesión del Premio Nobel a un portugués atenúa la melancolía de la ciudad. A Lisboa se le fué el gozo, la efusiva alegría, su luz de tarde de domingo. Se fué el más noble capitán de Europa, que llegó viniendo del mar alto.

La Prensa de puertas afuera podrá descubrir por primera vez y a merced de una contumaz miopía que la amistad ibérica es en realidad algo perfectamente serio; podrá lanzar su asombro a verlo al comprender que el exilio Francisco Franco es igual en la Patria que en el exterior; podrá afirmar que nunca la posición de quien conduce nuestros destinos fué tan firme como hoy. Pero de lo que todavía no se dió cuenta es de que la historia peninsular ha doblado un cabo y comenzado una nueva navegación.

Por encima de todas las consideraciones políticas y diplomáticas, las seis triunfales jornadas lusitanas de Francisco Franco fueron el trance solem-

ne y decisivo de pasar de la amistad al amor. Se abre un capítulo inédito cuando el Caudillo, con su aire más juvenil, saltó a tierra. Traía en su risa y en sus ojos llenos de entusiasmo un piropo a Lisboa y una declaración de amor a Portugal.

Cuando se hable de estrategia estará presente esa jornada de Mafra, con su estruendo de artillería sobre un fondo de carrillones sonando el himno nacional español; y presente la tarde en la Atenas lusa, la Coimbra, alma de Portugal, que se durmió oyendo al Mondrego, acompañando a los estudiantina sus sonatas de amor la tarde en que fué doctorado en jurídica sabiduría; y de la emoción náutica de Lisboa, viendo surgir del más las dos Escuadras, y los coloquios íntimos, tan colmados e intensos, entre ambos Caudillos peninsulares, y los torneos y recepciones. Y por encima de todo, esa vibración espontánea y saltante del pueblo lusitano, que servirá de modelo histórico a cuanto en el capítulo amistoso pueden hacer dos naciones vecinas. Nunca Portugal se conmovió así. Desde la arribada del Caudillo a la más hermosa Plaza de la Península, el Terreiro do Paso, hasta su salida en el más perfecto aeropuerto europeo, el de Secaven, el entusiasmo brotó en las calles. Portugal se vistió con su mejor aire de fiesta y la semana, mordida por la tabacera en que se deshacen los días, terminó en un suspiro, aunque los portugueses se empeñen en no dárselo ni se lo darán jamás, para hacerse la ilusión de que Franco todavía es su príncipe, sembrador de júbilos.—EFE.

Máquinas de coser "ALFA"

(LA MARGA DE CALIDAD)

20 MESES DE CREDITO

MAQUINAS DESDE 98 PESETAS AL MES

ENTRADAS DESDE 175 PESETAS

Agente en Ceuta: VICENTE MARTINEZ MARTIN. - José Antonio. 24